
Data: 06/06/2022
Local: Sala do PET (3º andar - prédio 26F)
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 16/2022

COORDENADOR(A) Camila S. Hartmann

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Carmem Eduarda R. Flores

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F.
de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Henrique Cassel Ravasi;  Jessica Carvalho; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda Maldonado Silva;
 Marina M. Dotto; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: As petianas Luana e Rafaela não compareceram à reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: A petiana Luana enviou e-mail ao grupo informando que não
compareceria à reunião por motivos de saúde, tendo sua justificativa aceita pelo grupo. A
petiana Rafaela comunicou a ausência através do grupo do WhatsApp e sua justificativa
não foi aceita pois não consta no regimento interno.

4. Aprovação ATA 15/2022: A ATA 15/2022 será aprovada na próxima reunião
administrativa, pois falta as considerações da tutora Luísa.

5. Atualizações: A petiana Aimêe leu a ATA 15 e preencheu o termo de compromisso de
não bolsista. O petiano Arthur leu a ATA; fez as últimas alterações na ATA 14 e a colocou no
Drive do grupo em PDF; deu sugestões de temas para futuros podcast's; definiu a data,
juntamente com as demais petianas, da oficina de biossegurança que será realizada com as
turmas 102 e 103; conversou e marcou uma reunião com o professor Bruno de Dentística,
sobre o Atualiza PET de restaurações de dentes anteriores. A petiana Camila redigiu a ATA
15 e realizou reunião sobre a atividade da SUSEPE com a tutora Luísa. A petiana Carmem
Eduarda organizou e apresentou a palestra do Projeto Odontorienta para a turma 104 sobre
Lista de Materiais na sexta-feira, dia 03 de junho; postou story da palestra no instagram do
grupo e falou com a integrante da LAPOM sobre a reunião do dia 10 de junho. A petiana
Gabrielle leu a ATA, conversou com a Professora Patrícia sobre a ação no Lar das
Vovozinhas; falou com a Laura sobre o desenvolvimento de petianos de saúde bucal dos
idosos; enviou o contato da Vitória, integrante da LABiO, para a petiana Vitória e definiu a
data para a oficina de biossegurança com as turmas 102 e 103. A petiana Giovanna
atualizou a planilha de atividades de Desenvolvimento dos Petianos; encaminhou o Termo
de Compromisso aos novos petianos; revisou a ATA 15/2022 e selecionou possíveis
atividades para envolvimento dos novos petianos nas ações planejadas para 2022. A
petiana Hanna recuperou a ATA 12/2021 e encaminhou para o e-mail do Grupo e para a
petiana responsável (Jéssica) fazer as alterações necessárias e anexar no drive. O petiano
Henrique leu a ATA e preencheu o termo de compromisso de não bolsista. A petiana
Jéssica tirou as fotos da palestra do Odontorienta realizada pelas petianas Eduarda e



Rafaela e iniciou a correção do artigo do traumatismo com a tutora Luísa. A petiana Julia
falou com a Pamela sobre o desenvolvimento de petianos sobre o Canva, discutiu algumas
ideias novas para o PETcast, leu a ata, falou com o Dr. Eli para marcar uma reunião sobre o
Projeto Odonto no Esporte e arrumou a tabela ATA/coordenador. O petiano Luiz leu a ATA,
está envolvido na vídeo aula de anestesia com o Professor Blaya e adicionou os novos
petianos no Google Groups. A petiana Maria leu a ATA 15 e preencheu o termo de
compromisso de não bolsista. A petiana Marina enviou o e-mail para preenchimento da
tabela da ATA 44/2021 (assunto: apresentações da Jornada Acadêmica Integrada da UFSM
de 2021) para posteriormente adicionar em PDF, conversou com a liga de Odontopediatria
(LAOPed) sobre a reunião com os responsáveis pela Semana Acadêmica, leu e adicionou
comentários na ATA 15. A petiana Renata … A petiana Vitória respondeu a professora
Patrícia sobre a Oficina de Biossegurança; combinou o horário da oficina com os demais
petianos responsáveis; entrou em contato com o Moirele Dutra para ver do Atualiza PET de
investimentos financeiros; leu a ATA e entrou em contato com a presidente da LiASCA. A
tutora Luísa conversou com a Professora Patrícia sobre a ação no Lar das Vovozinhas;
realizou reunião da SUSEPE com a petiana Camila; preencheu os termos de compromissos
dos novos petianos e enviou para o Rafael. Ainda, revisou quase todo artigo do
traumatismo.

Pautas e encaminhamentos:

6. Retorno Atualiza PET: O petiano Arthur marcou uma reunião com o professor Bruno
para quinta-feira, dia 09 de junho, para discutir sobre o Atualiza PET de restaurações em
dentes anteriores. A petiana Vitória irá entrar em contato com o técnico Harisson para tratar
sobre a palestra dos KITs Acadêmicos.

7. Vídeo Aula: O professor Blaya havia confirmado a realização da gravação da vídeoaula
sobre anestesia na quarta-feira, porém o CTE avisou que não estariam disponíveis no
horário marcado, pois teriam uma gravação externa no mesmo horário; o petiano Luiz está
aguardando confirmação do Professor Blaya para realização da gravação na quarta-feira,
dia 14 de junho, à tarde. A professora substituta Jéssica Knorst sugeriu gravar uma
vídeoaula no mês de agosto sobre lesões estomatológicas derivadas de abuso sexual
infantil, tema do TCC da petiana Jéssica. A tutora Luísa sugeriu que além de abordar sobre
essas lesões, seja realizado orientações para os profissionais acerca da notificação de
casos suspeitos. A petiana Jéssica irá conversar com a professora Jéssica sobre a
possibilidade de fazer um Atualiza PET e não uma vídeoaula.

8. Biossegurança: A oficina de Biossegurança será realizada com as turmas 102 e 103,
no dia 20 de junho, segunda-feira, às 14 horas. Os petianos Arthur, Vitória, Júlia, Gabrielle
e Marina ficaram responsáveis pela organização da atividade. A petiana Vitória irá falar
com a acadêmica Vitória da LABiO convidando um integrante da liga para estar presente.

9. ATAs Drive: A petiana Marina solicitou que os petianos Luiz e Luana preencham as
informações que faltam na tabela da ATA nº 44. A petiana Jéssica irá ajustar a ATA nº
6/2022. O petiano Luiz irá conferir as ATAs no drive e adicioná-las no site.

10. Ligas: A reunião com as Ligas Acadêmicas do Curso de Odontologia da UFSM ficou
marcada para sexta-feira, dia 10 de junho, na sala do PET. Já foram confirmados os
integrantes da Liga de Patologia (Gabriela Machado) e Endodontia (Camila). A Liga de
Prótese será representada pela integrante Laura, mas ainda falta sua confirmação. As
demais Ligas não confirmaram presença até o momento.

11. Divisão dos novos petianos: Os novos petianos foram distribuídos nas seguintes
atividades/projetos:



Aimêe - Acolhimento dos calouros 2º semestre;
- Circulação;
- Projeto gestantes (pesquisa)
- Comissão de divulgação;

Henrique - Oficina de Biossegurança;
- Informativo 2º semestre;
- Artigo ABENO (pesquisa)
- Comissão de extensão;

Maria Eduarda - Atualiza e Fala Acadêmico;
- Informativo 1º semestre;
- Artigo Xerostomia (pesquisa)
- Comissão de ensino;

Também foram redistribuídos os petianos e adicionados os novos integrantes nas
comissões.

COMISSÃO PARTICIPANTES

ENSINO Luiz, Arthur, Marina, Maria Eduarda.

PESQUISA Jéssica,  Vitória, Luana.

EXTENSÃO Luana, Julia, Renata, Henrique.

GESTÃO Camila, Giovanna K, Gabrielle.

ASSESSORIA TUTORIAL Rafaela, Hanna, Eduarda.

SELEÇÃO Marina, Renata, Rafaela e Luana

DIVULGAÇÃO Renata, Aimee, Luiz, Rafaela e Gabrielle.

12. Relato Odontorienta: A última palestra do Odontorienta para a turma 104 foi sobre
“Lista de Materiais”, realizada na sexta-feira, dia 03 de junho, pelas petianas Eduarda e
Rafaela. Houve grande adesão da turma na atividade.

13. Desenvolvimento de petianos - CANVA: A petiana Julia informou que a Pâmela
possui disponibilidade de 1 hora para a data do dia 07 de julho, as 20:30, e solicitou que os
petianos enviem sugestões de temas para ela abordar da palestra. O grupo ainda irá
estabelecer se será realizada mais uma palestra de continuação desse tema ou se em
apenas 1 hora as informações mais relevantes serão abordadas.

14. Lar das Vovozinhas: A professora Patrícia informou para a petiana Gabrielle que ela
possui um projeto de extensão para ser registrado no GAP e que irá adicionar os petianos
como participantes; também comunicou que terá transporte para locomoção até o Lar. A
atividade no Lar das Vovozinhas será realizada através de um acompanhamento semanal
das idosas, na sexta-feira à tarde, em que será realizado um levantamento epidemiológico
para ser passado para a Coordenadora de Saúde Bucal, Patrícia. Para isso o grupo será
dividido de forma que cada grupo tenha pelo menos um petiano de semestre mais
avançado. A atividade terá início no mês de julho, tendo como público inicial os cuidadores.



Ainda, a Professora Patrícia solicitou uma reunião com o grupo na terça-feira, dia 14 de
junho, às 20 horas, via Google Meet.

16. Atividade da SUSEPE: Na sexta-feira, dia 03 de junho, a tutora Luísa e a petiana
Camila participaram da reunião com a psicóloga e o administrador do presídio que será
realizada a ação. Nessa reunião foi informado que existem oito galerias, com cerca de 10
apenados, ficando quatro petianos responsáveis pela palestra em cada uma das galerias.
Para a realização da atividade poderá ser levado material de apresentação de powerpoint,
escovas de dentes e escovódromo. É importante salientar que não se pode entrar com
aparelhos celulares e é recomendado ir com roupas adequadas. Os temas sugeridos para
abordar nas palestras foram: noções gerais de saúde bucal; tabaco; câncer de boca e
autoexame. Poderá ser aplicado questionários de avaliação da saúde bucal dos presos
participantes. Os petianos farão uma visita no presídio no dia 01 de julho, sexta-feira à tarde
(petiana Camila irá confirmar a data e horário).

15. Desenvolvimento de petianos - Investimentos e finanças: A palestra com o Moirele
Dutra será realizada no dia 29 de junho (quarta-feira), às 20 horas.

16. PETCAST: Os petianos responsáveis pela atividade (Jéssica, Julia e Arthur) tiveram a
ideia de criar um novo quadro do PETCAST sobre curiosidades da Odontologia, em que
serão abordados temas polêmicos em episódios curtos (15-20 minutos). Também irão
realizar um episódio sobre “odontologia do sono”, por ser um tema pouco discutido. Os
petianos deverão trazer na próxima reunião administrativa sugestões de nomes para esse
novo quadro de curiosidades odontológicas.

17. Sala PET: os petianos irão fazer um ofício para solicitar à coordenação a remoção da
divisória da sala.

18. Encontro do PET: No dia 01 de julho o grupo irá se reunir na casa da petiana Camila,
para uma confraternização.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Gabrielle / Rafaela / Aimêe / Marina

Encaminhamentos:  
● ATAs drive
● Retorno Atualiza PET
● Nome para o novo quadro do PETCAST
● Confirmação da visita ao presídio no dia 01 de julho

Registro Reunião Administrativa:




